
第一回海星高校同窓会本部役員会議（令和 3 年 12 月 8 日（水）） 
19:00～20:10 ニューポート 2F 

役員会議事録 
出席者  

水谷、佐々⽊、⾦本、藤盛、上⽥、⼩林、澤⽥、岡田、岡田、高久、稲田  合計１１名 

 

会⻑挨拶 

・10 月に開催された総会は、コロナ禍であるため、少人数で開催できた。各役員はお疲れ様でした。 

・11 月のゴルフコンペは、12 年間続いており、今後も同窓会生の交流の場として大切にしたい。 

・来週 16（木）から新校舎着工工事が始まる。来年 9 月まで新校舎建設の寄付の申込を受付けている。 

  

1.各委員会報告 

・広報委員会 

会報誌（上田委員長）……特になし HP  （岡田委員長）……ゴルフの結果を更新中 

FB  （高久委員長）……随時 FB にて UP していく 

・名簿委員会（平野委員長）…欠 

・会計委員会（近藤委員長）…欠代理金本“令和 3 年度桑名三重信用金庫普通口座収入支出”を説明 

（水谷会長）10 月 18 日総会費用の 3,300 円は備品使用料。また、会場使

用料等が計上されていないため、近藤委員長に確認したい。 

12 月 6 日通信費では、再送料は、今まで佐々木委員長が 

負担していたが、今後は、見直しを検討したい。また、郵送代 

は学校が半額負担している。 

・事務局（金本事務局長）……役員名簿の確認をしたい。個人情報の流出の恐れがあるため、Ｌｉｎｅによ

る確認は行わない。新年会を 1 月に予定 

（小林委員）当日は、高校の推薦入試日であり、出席できない。コロナ禍で

あり、校長等の学校関係者は出席できない。 

～～～～各委員からの新年会開催の意見の聞取り～～～～ 

（水谷会長）意見を踏まえ、開催日時及び会費については、後日連絡したい。

場所は、“やしろ寿司”を考えている。 

同窓会入会式は、2 月 18 日を予定している。入会者は、175

名程と思われる。 

 

2.各特別委員会報告 

・年次役員特別委員会（佐々木委員長）…“同窓会だより”は、380部が返送された。「現在、使われてい

ない電話」が 70 名程。電話番号の記載なしが、77 名程。48

名に再発送したが、１名返送された。（行方不明とのこと） 

                   電話番号を公開できず、名簿管理がたいへんな作業となってい

る。水谷会長と学校で名簿の確認をしたい（65～68 年次は存

在）                

3.その他 

・同窓会ゴルフコンペ…（藤森委員）現在、三鈴カントリークラブで開催しているが、他に安いところがあ

れば、検討したい。また、キャディーなしも検討したい。年間２回で

開催しているが、5 回生の意見も聞き、検討したい。100 名程の会

員となっているが、80 名程に開催通知を発送している。次回は、3

月に開催予定。 

岡田委員も準備を手伝うこととする。 

・その他………………（水谷会長） 70周年記念が 2 年後に迫っている。今まで、学校にはなにかしらを

送っている。（バザーの売上や同窓会ゴルフコンペのペナルティーを

寄付していた）準備金として集めたいが、お金を寄付しても良いか。 

          （佐々木委員）60周年記念では、“もりひでお”氏の絵画を寄付した。記念となるも

のを“星の窓基金”から支出してはどうか。 

          （小林委員） コロナ禍であり、今年は、海星祭を四日市市文化会館で実施した。今

後は、「今までどおりの文化祭はできない」と思われる。 


